

Lucha Obrera

75



LUCHA OBRERA Año 4 – Nº75

La misma lucha, nueva era. Cuarta época.

Órgano oficial del SSIN - Socialismo Sanmartiniano de la Izquierda Nacional – junio 2019

INFORME POLITICO del SOCIALISMO SANMARTINIANO de la IZQUIERDA NACIONAL

1919 - En el año del Centenario del nacimiento de Evita y J. W. Cooke - 2019

4 AÑOS + DE MACRI NUNCA MAS!!

QUE LA URNA NO NOS TAPE EL BOSQUE

Comienza el mes de junio, inician las campañas electorales, se definen frentes, candidaturas, y se viene el último semestre del Régimen macrista por el bien del pueblo argentino.

Mientras tanto, la inflación no nos da tregua alguna, el aumento de los productos de la canasta básica continúa destrozando nuestros salarios sin piedad, así como los aumentos en las naftas y los servicios que siguen engrosando las estadísticas del empobrecimiento de todos los sectores populares. Son alarmantes los datos sobre la disminución del consumo de leche, pan y carnes en la dieta de los más humildes y castigados, en un país que produce alimentos para 400 millones de personas, pero se vienen las elecciones y todos los precandidatos nos piden que aguantemos hasta octubre... cuando el pueblo, ya no aguanta más!

Decíamos en el anterior número de Lucha Obrera que la cúpula de la CGT había decretado el 29 de mayo, el último Paro del año, que si hubiera sido por ellos ni siquiera lo habrían convocado, sino es por la presión de las Regionales del interior del país y el Frente Sindical para el Modelo Nacional. En este panorama de predominio de lo electoral sobre las necesidades

sociales del pueblo, vemos que, lamentablemente habrá un enfriamiento de las luchas y las campañas políticas marcarán el escenario de los próximos meses, hasta fin de año.

LA DANZA DEL PODER

En este armado de alianzas y listas de candidatos, las mayorías populares de esta democracia formal y representativa, somos meros espectadores de la danza de supuestos “dirigentes” que nadie elige y que algunos bailan con absoluta obscenidad cambiando de ritmo y de ideas para quedar lo mejor acomodados a sus expectativas personales. En una pista embarrada de falsas noticias y operaciones judiciales al servicio de la oligarquía financiera, el círculo rojo del Poder planifica múltiples jugadas tácticas, para lograr la continuidad de sus planes. Las danzas solitarias de Lavagna y Espert, se confunden con el frenético baile de Massa y Urtubey, seguidos en otro sector de la pista por un Pichetto ya jugado abiertamente como un bailarín del equipo PRO macrista.

Las jugadas que el enemigo oligárquico va diseñando, a nuestro entender, son variadas. La primera opción sería conseguir la reelección de M. Macri por otros 4



años al frente del Poder Ejecutivo Nacional vía el CiberFraude electoral que ya está en marcha; pero, ante la posibilidad de no lograrlo, los cerebros estrategas reunidos, como siempre en la embajada EEUU, están apostando sus fichas en varios sectores políticos, para que otro candidato pueda ocupar el sillón de Rivadavia y mantener las mismas políticas neoliberales de concentración de la riqueza y entrega total de nuestra Soberanía, algo así como un macrismo sin Macri.

Las otras posibilidades que se juegan son, dividir el campo popular con más de una lista y meter sus caballos de Troya en las listas de la fórmula FF, para condicionar más aun, una futura gestión que intente orientar su política hacia una recuperación del mercado interno.

En verdad, esa es la última opción que el enemigo estaría dispuesto a aceptar, ya que han invertido muchos miles de millones de U\$S, y endeudado al país para que sigamos encadenados a una hipoteca eterna, de deuda externa con fondos privados extranjeros y fundamentalmente con el FMI, que hoy por hoy, es quien maneja todas las decisiones de política económica en el país.

GOBIERNO POPULAR CONDICIONADO

Vemos con gran preocupación que una delegación del Frente Nacional FF (ya no Patriótico), haya viajado a Nueva York para dejar bien en claro que el posible ascenso al poder político del peronismo FF desea mantener una “relación pacífica con los EEUU”, y se lo fueron a decir a la boca del lobo, ante las máximas autoridades del CityBank en su sede matriz de Wall Street, en una campaña electoral extranjera, buscando, más que los votos, la aceptación de los banqueros yanquis.

Interpretamos la inclusión de Alberto Fernández como presidente, una vez más a dedo, como con Scioli en 2015, como una clara muestra de amplitud hacia la derecha del abanico nacional.

De esta manera, Cristina Fernández, la candidata natural de los sectores populares y con mayor intención de voto del arco opositor, no solo se corre un paso al costado de la fórmula presidencial, sino que ofrece el mayor cargo de la misma, no a un representante peronista de la resistencia obrera o social contra el Régimen en estos años, sino a un exponente crítico de su propia gestión y fundador del Frente Renovador que ha votado con Cambiemos muchas leyes del macrismo durante estos casi 4 años. Eso es un hecho objetivo de la realidad efectiva. Porque la consigna “*Es con Todos*” demuestra el plan de unidad hasta que duela, hasta con aquellos que políticamente vaciaron los últimos años del cristinismo y asfaltaron el acceso al poder de M. Macri en 2015.

Es el triunfo del posibilismo de derecha dentro del peronismo, como producto concreto del retroceso del

campo nacional y popular desde antes del triunfo macrista.

Lejos quedaron las palabras de Cristina Fernández, que en cierta oportunidad y con tono desafiante les dijera a los sectores del poder mediático que permanentemente la asediaban, “formen un partido político y ganen las elecciones”, pues lo hicieron!

UNA AUTOCRITICA NECESARIA

Los sectores combativos de la resistencia popular contra el macrismo no hemos sido capaces de echar al Régimen en las calles y obligarlo a convocar elecciones anticipadas. Con un ataque sin precedentes contra el pueblo trabajador en tiempos democráticos, muchos han sido obedientes de los plazos legales constitucionales en detrimento del sufrimiento y empobrecimiento del pueblo argentino, en detrimento de la entrega desvergonzada de nuestra Soberanía territorial, de nuestras riquezas, y del exterminio social por goteo, hambreado a los sectores más humildes, con una terrible desocupación producto de la destrucción del sector industrial pequeño, mediano y grande, nacional y extranjero.

El exagerado respeto a las “instituciones” democráticas fue la contracara de una total falta de respeto hacia el pueblo trabajador, que es el objeto de la democracia que decimos defender.

Si la Democracia no es del Pueblo, por el Pueblo y para el Pueblo, entonces no lo es y por supuesto, no nos sirve. Y ni siquiera estamos hablando de una lucha antisistema capitalista, porque tanto nos han hecho retroceder que estamos presentando una lucha de valores democráticos, contra el CiberFraude electoral que planean, y para que esta democracia burguesa y capitalista, no sea el instrumento que nuestro enemigo oligárquico use para profundizar su dominio económico y sobretodo cultural, para que los dominados y excluidos solo estemos preocupados en nuestra propia subsistencia individual, y ni siquiera nos podamos organizar para planificar el triunfo popular, que va más allá de la recuperación de derechos sociales básicos adquiridos, sino para pensar un destino común con la Patria Grande y un sistema justo de vida socialista, sin explotadores y con la posibilidad de que seamos los trabajadores organizados en nuestro propio Partido política y organizativamente independiente de todas las variantes burguesas, los que accedamos al poder del Estado, para felicidad de todos los compatriotas de la gran Nación Latinoamericana.

Pero tenemos muy claro que para comenzar a diseñar ese Plan de Operaciones, al decir de Mariano Moreno y como continuidad del mismo, debemos derrotar al enemigo histórico del pueblo argentino que es la oligarquía terrateniente y financiera, y en esta guerra continental y bicentennial, solo los trabajadores como cabeza y no como columna vertebral del Movimiento Nacional podemos llevar al conjunto del pueblo a la victoria final.